
Всегда  восхищает  пронесенная
через  многие  годы  дружба  и
энтузиазм комсомольцев разных
поколений.

Расскажем  о  молодых  людях,
которые  учатся  или  работают
за  пределами  Гомельского
района, но на каникулах и в
отпусках вновь встречаются в
студотрядах
Всегда  восхищает  пронесенная  через  многие  годы  дружба  и
энтузиазм комсомольцев разных поколений. А сегодня мы видим,
как и их наследники — активисты Белорусского республиканского
союза  молодежи  —  показывают  такую  же  сплоченность  и
трудолюбие.  В  этом  материале  расскажем  о  молодых  людях,
которые учатся или работают за пределами Гомельского района,
но на каникулах и в отпусках вновь встречаются в студотрядах,
подаривших им незабываемое время общения и совместного труда.
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На областном форуме студенческих отрядов «Молодость — время
трудовых свершений» по многим номинациям Гомельский район был
признан лучшим в области. Так, лучшим комиссаром студенческих
отрядов  была  названа  Валерия  Жильцова,  лучшим  комиссаром
сервисного  отряда  —  Татьяна  Жильцова,  лучшей  принимающей
организацией  —  ГОЛХУ  «Гомельский  опытный  лесхоз».  Лучшим
экологическим отрядом стал студенческий отряд «Экологи» имени
Героя  Советского  Союза  В.М.  Комарова,  а  лучшим  командиром
экологического отряда — Анастасия Романовец.

Об участниках студотряда «Экологи», который был отмечен и на
республиканском  уровне,  стоит  рассказать  особо.  Основу  его
составляют опытные бойцы, которые на протяжении не менее трех
лет  принимают  участие  в  трудовых  семестрах.  Окончив
Коренёвскую,  Зябровскую  базовые  школы  и  став  учащимися
колледжей, ребята продолжают тесно общаться и стремятся чаще
видеться.  А  летом,  как  и  прежде,  собираются  в  своем
студотряде.

Валерию  Жильцову  многие  помнят  по  районным  и  областным



спортивным соревнованиям, на которых она достойно отстаивала
честь  Зябровской  базовой  школы  и  родного  района.  Юную
активистку  признавали  лучшим  волонтером  Гомельской  области,
примером  она  была  и  в  студотрядовском  движении.  Впрочем,
почему была? Она и сейчас в одном строю с друзьями, хотя и
учится уже второй год в Оршанском железнодорожном техникуме.

—  Три  отличных  года  в  студотряде  «Экологи»  так  просто  не
забудешь!  Тем  более  что  всегда  на  связи.  Появляется  в
мессенджере  сообщение,  что  формируется  отряд  на  очередной
трудовой  семестр,  —  и  как  тут  не  записаться?  Питомник
Коренёвской экспериментальной лесной базы знаем как родной, а
у его замечательного начальника Виктории Николаевны Мартыненко
всегда есть чему поучиться. Она объяснит даже, как елочку из
семечка вырастить. Сложились у нас и свои традиции проведения
досуга:  отрядный  костер,  соревнования  по  волейболу,
культпоходы в кинотеатр. В этом году побывали с экскурсией на
КСУП «Брилево». Ну а то, что нас признали лучшими в области и
республике, — просто классно! — поделилась Валерия.

Победитель  республиканских  соревнований  по  хоккею  «Золотая
шайба» Дмитрий Сизоненко и в студотряде всегда был одним из
лучших.  Окончив  Коренёвскую  базовую  школу,  поступил  в
Гомельский  дорожно-строительный  колледж,  но  со  старыми
друзьями не распрощался.

— Мы ведь приходим в отряд не за деньгами (хотя это тоже
хороший мотивирующий момент), а за общением, стремлением что-
то оставить после себя. Лично я не сторонник отдыха на диване
и  лучше  сделаю  что-то  полезное.  Ребята  меня  в  этом
поддерживают,  —  рассказал  Дмитрий.

Многих  нынешних  студотрядовцев  педагог  Анастасия  Романовец
помнит еще первоклассниками. Первый учитель, спустя годы, стал
для них и отличным командиром отряда. С ребятами Анастасия
Михайловна  не  расстается,  несмотря  на  то,  что  год  назад
переехала  из  Коренёвки  в  Гомель  и  устроилась  в  городскую
школу.



— На самом деле мы очень сдружились, а увидеться можем только
на каникулах. В этом году у нас был особенно большой отряд —
26 человек. И хотя не всем было удобно добираться в Коренёвку
из Зябровки, Улуковского сельсовета, от участия в трудовом
семестре  никто  не  отказался.  К  опытным  бойцам  постепенно
подключаются  ребята  помладше.  Надеюсь,  они  заразятся  нашим
азартом  и  будут  достойно  продолжать  дело  «Экологов»,  —
подчеркнула Анастасия Романовец.

А мы добавим, что на областном форуме студенческих отрядов
«Экологи» предложили свою молодежную инициативу по созданию
альбома  современной  истории  студотрядовского  движения
Гомельской  области.  Первые  материалы  для  будущего  альбома
ребята готовы предоставить уже сейчас.
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